



Chers partenaires et commanditaires de la section du Québec de FEI Canada,

Je souhaite vous rappeler que je prendrai ma retraite le 30 juin 2024, après plus de 20 années de service dévoué auprès de notre association. Ces années ont été valorisantes pour moi personnellement et professionnellement grâce à mes collaborations et amitiés avec les membres et vous, nos commanditaires. Je suis extrêmement fière de tout ce que nous avons accompli ensemble et je vous remercie sincèrement pour votre complicité et votre soutien indéfectible.

J'ai le plaisir d'annoncer officiellement l'arrivée de François De Broux, qui prendra la relève à la direction générale. Récemment retraité, François est un banquier de carrière qui a œuvré au sein de la division des marchés de capitaux et des services aux grandes entreprises à la Banque Scotia au cours des 30 dernières années. Son vaste réseau ainsi que son habileté à développer des relations d'affaires durables seront des atouts de taille pour notre organisation.

À la barre de la section du Québec de FEI Canada, il visera principalement à bonifier notre stratégie de commandite en plus d'attirer de nouveaux membres. Il verra aussi à intégrer l'agence spécialisée qui l'aidera à gérer les aspects logistiques et administratifs de nos activités. Avec son dynamisme et sa fine connaissance du domaine financier au Québec, François contribuera à l'essor et à la pérennité de notre association.

Vous aurez l'occasion de rencontrer François au cours des mois de mai et juin lorsque nous discuterons du renouvellement de votre forfait de partenariat pour l'année à venir et de nos projets futurs ensemble. Nous vous contacterons sous peu pour convenir d'un rendez-vous.

Je tiens également à vous rappeler que notre dernier événement de l'année, lors duquel nous aurons l'occasion de nous dire au revoir en personne, aura lieu le 13 juin. [Nous vous invitons à un cocktail et une visite dans les coulisses de Nespresso](#), un moment convivial pour célébrer en grand ensemble la fin de cette année bien remplie.

Je vous remercie encore une fois pour votre confiance et votre collaboration au cours de ces deux décennies. Je suis persuadée que sous la direction de François, notre association continuera à prospérer et à atteindre de nouveaux sommets.

Cordialement,

*Monica*

Monica Rocheleau  
Directrice générale  
FEI Canada, section du Québec